

Cressier Trois jours de folie sont annoncés pour fêter le vin nouveau

Attention, le vin nouveau pointe le bout de son nez. Et pour mieux célébrer le nectar, Cressier offrira trois jours hautement festifs les 5, 6 et 7 mai prochain. La Fête du vin nouveau millésime 2000? Un programme d'enfer!

Tous les candidats aux élections communales pourront sans aucun problème évacuer la pression à Cressier lors du week-end électoral. Ceci grâce à la Fête du vin nouveau, 26^e du nom, qui prendra justement son envol le vendredi 5 mai pour mieux redescendre sur terre le dimanche 7 mai. Une fois de plus, les trois jours de liesse voués aux nectars promettent monts et merveilles, tant est copieux le programme des festivités.

Le Tessin sera largement à l'honneur lors du bastringue cressicois, qui attire - bon an, mal an - quelque 15.000 personnes. L'association Pro Ticino tiendra effectivement la boutique de l'invité d'honneur dans le vieux bourg. Le soleil tessinois illuminera donc cette manifestation dont les trois coups seront donnés le vendredi 5 mai à 17 heures. A partir de ce moment-là, plus aucun repos ne sera accordé au public. Entre dégustations de vin, concerts de country (Paul Mac Bonvin) et de jazz (VDR-Hitry Stompers et Jazz New Orleans) et autres feux d'artifice, les cœurs et les gosiers tangeront de bonheur lors de cette première soirée.

Les enfants et Jacky Lager

Le lendemain, samedi 6 mai, le Tout-Cressier et ses in-

vités se réuniront sans aucun doute pour assister au grand cortège de la fête. Pas moins de 36 groupes défilent à cette occasion (guggenmusik, fanfares, sociétés locales, sapeurs-pompiers juniors du Val-de-Ruz, Ferme aux enfants de Lignières, encaumeurs, ...). A cette occasion, le public pourra aussi applaudir Jean-François Francescini, qui n'est autre que l'un des rois couronnés l'an dernier lors de la Fête des vigneronnes, à Vevey.

Tout au long de ce samedi, de très nombreuses animations mettront de la couleur à Cressier. Les enfants seront particulièrement gâtés, puisque le comité a réussi à intégrer à son programme un spectacle de Jacky Lager (16h30). Ce jour-là, à 18h45, un grand «guggen show»

tiendra autour de la fontaine du Lion pour mieux lancer la soirée (retour de Paul Mac Bonvin et arrivée de UIB, jazz orchestra, de Bienne).

Course de tricycle

La journée de dimanche sera, elle, celle des nouveautés. Le comité de la Fête du vin nouveau a effective-

ment ajouté au programme (11h) une course de tricycle et de roller qui devrait attirer les jeunes mollets, comme les moins jeunes d'ailleurs.

Enfin, qui dit dimanche dit aussi course aux œufs (15h). A ce propos, les organisateurs annoncent que les coureurs n'effectueront plus une boucle jusqu'à Cornaux,

mais qu'ils parcourront plusieurs fois un circuit au cœur même de Cressier. A noter que, pour la première fois, une revanche sera proposée aux participants à cette course. Ceux-ci pourront en effet à nouveau se mesurer le dimanche 21 mai, mais à Enges cette fois-ci.

Philippe Racine



La commune soutient largement le comité de la Fête du vin. Pour preuve, la conférence de presse réunissait, de gauche à droite, Claude Gabus (administrateur communal), François Rochat (président du comité), Mirella Richard (conseillère communale) et David Berger (responsable presse du comité). photo Gallery

Le Tessin et sa bière à l'honneur

Invitée d'honneur de cette 26^e édition de la Fête du vin nouveau, l'association Pro Ticino tiendra le haut du pavé à Cressier. Elle promet ainsi une grande dégustation de produits d'outre-Gordaul. A cette occasion, les curieux pourront d'ailleurs découvrir, entre autres délices bien sûr, la «castégna», qui n'est autre qu'une bière tirée de la châ-

taigne. Brassée en terre alémanique, la «castégna» se boit au Tessin depuis deux ans. Elle est le fruit d'un travail que présentera à Cressier deux ingénieurs agronomes tessinois et qui tend à revaloriser aussi les grandes forêts de châtaigniers qu'abrite ce canton.

Fromages et autres saucisses aux saveurs tessinoises

seront aussi offerts aux papilles du public. Pro Ticino ne se contentera pas de servir des plats (polenta, risotto...), puisque l'association annonce aussi la présence à Cressier de la «bandella» La Castellana (Bellinzona) ou encore de la guggenmusik I Ciod Stenna d'Arbedo (40 musiciens).

PHR

Gorgier-Chez-le-Bart Véhicule de police à changer

La police communale de Gorgier-Chez-le-Bart a besoin d'un nouveau véhicule. L'actuel Ford Transit n'en peut plus de traîner sa carcasse de par la commune. Acheté en 1996, mais datant de 1986, l'engin ne passerait pas l'expertise technique sans de lourds investissements. L'exécutif propose donc au Conseil général d'octroyer lors de sa séance de jeudi soir un crédit de 20.000 fr. pour racheter un véhicule, neuf cette fois-ci. Le

choix s'est porté sur un fourgon Renault Kangoo, comprenant divers accessoires correspondant à ses fonctions. Le véhicule pourra aussi être utilisé par le service des eaux.

D'autre part, les élus se pencheront pour la dernière fois de la législature sur les comptes. Ceux de 1999 se soldent par un déficit de 125.262 fr., alors que le budget ne prévoyait que 49.450 fr. de pertes.

PDL

Lignières Le Conseil communal souhaite mieux soutenir les sociétés

Mieux subventionner les sociétés locales est au programme du Conseil général de Lignières, qui se réunira en séance ce jeudi. Les montants des aides financières versés annuellement aux sociétés n'ont pas été modifiés depuis novembre 1992.

Le Conseil communal propose de revaloriser ces montants de 10%, mais au minimum de 50 francs. Ainsi, les subventions seraient réparties

comme suit: 2200 fr. à la société de musique l'Avenir, 1100 fr. au Volleyball/Badminton. Le Football club recevra 550 fr., tout comme le Chœur mixte, alors que 450 fr. iront au camp d'été. Quant aux Dames paysannes, à la Gymnastique 2^e âge, à la Société de tir et au ski club Vampire, ils recevront chacun 350 francs.

Le Conseil communal explique être conscient que l'augmentation est modeste, mais

qu'elle permettra tout de même aux sociétés d'améliorer quelque peu leurs revenus.

A peine plus de 37.000 fr. de déficit aux comptes de l'an dernier, alors que le budget ne prévoyait que 7830 fr. de pertes. C'est l'ouverture d'une classe primaire qui a notamment pesé négativement dans la balance. D'autre part, le déneigement de printemps a été plus cher que prévu. Heureusement, des rentrées fiscales plus importantes

ont permis de ramener le déficit «à des proportions que nous estimons acceptables», note le rapport de l'exécutif.

PDL

Rubrique Littoral

Ivan Radja
Patrick Di Lenardo
Philippe Racine
Hélène Koch

Tél. (032) 723 53 30